

LA SARRAZ

Une quatrième édition haute en couleur des Jeudis du Château

De fin juin à fin août, dans les jardins du château de La Sarraz, les amateurs de musique, de produits du terroir, de chanson et de convivialité sont invités, un jeudi sur deux, à découvrir une programmation culturelle variée et à se régaler de produits et de vins locaux.

Celles et ceux qui sont venus à l'une ou l'autre – ou à toutes! – des trois éditions précédentes le savent déjà: les Jeudis du Château de La Sarraz sont un des rendez-vous incontournables de l'été vaudois. Dans le cadre magique des jardins de la vénérable bâtisse, il est possible dès 18h de se régaler de délicieux produits et vins régionaux, puis, à partir de 20h, d'écouter dans une ambiance féerique un des six concerts programmés cette année, de fin juin à fin août, un jeudi sur deux.

Philippe Laedermann, membre du conseil de fondation du Château de La Sarraz, se réjouit du succès de la manifestation qu'il a créée en 2020 avec son complice David Busset. «L'an passé, nous avons accueilli en moyenne 400 personnes par concert, avec un pic de 800 spectateurs pour le Beau Lac de Bâle. Edition après édition, le bouche-à-oreille nous amène de plus en plus de personnes, c'est fantastique.» Il faut dire que le concept a tout pour plaire: une première partie de soirée conviviale et gourmande, et une seconde partie où le bruit sympathique des verres qui s'entrechoquent s'estompe au profit des notes de musique.

«Tout cela ne pourrait pas se faire sans les huitaine bénévoles qui participent grandement au succès des Jeudis du Château», souligne, reconnaissant, Philippe Laedermann. Bénévoles, artistes, techniciens, spectateurs: tout le monde finit par succomber au charme de cette manifestation pas tout à fait comme les autres, qui a su se créer une identité tout à la fois populaire et familiale, gourmande et artistique, et où la bienveillance semble le maître mot.

La programmation de cette année

Le jeudi 22 juin dernier, Aliose a ouvert la saison. Leur concert de 2022 avait malheureusement dû être annulé et ils tenaient à être là en 2023.

Le jeudi 6 juillet, Paul Mac Bonvin fera sonner son country blues à La Sarraz. Avec près de 50 ans de carrière, plus de 2000 concerts et 14 albums, le Valaisan compte parmi les figures de la country en Suisse et au-delà des frontières.

Jeudi 20 juillet, The Waffle Machine Orchestra



Sur la terrasse de la Pinte, et coiffés du chapeau du château, de gauche à droite: Philippe Laedermann, Annette Schneider, châtelaine d'honneur, Fadi Ghebryal, concierge, Coline Klinke, responsable de la pinte, et Olivier Schlatter, responsable d'exploitation du château.

va faire swinguer tout le monde. Un mélange de morceaux classiques du passé et de compositions originales combinées en un set à savourer. Les rythmes groovies de la section rythmique de la contrebasse, de la batterie et de la guitare sont accompagnés par une chaude section cuivre qui ne laissera personne indifférent.

Jeudi 3 août, les Jeudis du Château accueilleront Tiza Brown, chanteuse, autrice et compositrice américaine accompagnée de ses musiciens Johan Wermeille à la batterie, Olivier Magarotto au piano et Chris Bovet à la guitare. Du jazz au gospel en passant par la soul ou encore le funk, sa voix chaude et puissante résonnera dans les jardins du château.

Jeudi 17 août, place au swing musette de l'orchestre Bal'O Swing qui vient avec son nouveau répertoire «à l'ancienne», lequel emmènera les spectateurs du Paris des années 40 au Mexique en passant par New York et la Nouvelle Orléans. Un répertoire alliant notes jazzy et touche moderne.

Jeudi 31 août, La Camelote présentera sa brocante

musicale, des réorchestrations des chansons françaises des années 1930 à 70. Au menu: Brel, Brassens, Piaf, Montand et bien d'autres. Gageons que le public va fredonner les chansons avec les musiciens et entamer quelques pas de danse.

Vous l'aurez compris, chaque concert dans le cadre unique des jardins du château est un beau cadeau. Ce d'autant que ces concerts – donnés uniquement par beau temps – sont gratuits: un chapeau est présenté à la fin du concert au bénéfice exclusif des artistes. Petit clin d'œil: cette année, de sympathiques chapeaux de paille sont en vente à la boutique du château.

En dehors des Jeudis du Château, sachez qu'il est toujours agréable de s'attabler à la Pinte du Château qui propose une magnifique terrasse, du mercredi au dimanche.

Bref, une visite au Château de La Sarraz s'impose, cet été plus que jamais.

PMG

Pour tous renseignements: www.les-jeudis.ch



Taille professionnelle de vos arbres,
haies ou arbustes

Elagage ou démontage

Ouvrages en bois pour l'extérieur

Contactez-nous dès maintenant !

021 903 37 27 - www.danielruch.ch

Z.i. de l'Ecorcheboeuf 17
1084 Carrouge